El caso Somoza

Paraguay: detuvo la policía a otros tres sospechosos

Sin embargo, no da sus nombres, sólo fotos.— Sigue el cierre de fronteras, a excepción de Brasil

ASUNCION, 21 de septiembre. — La policía paraguaya dijo hoy que identificó a otros tres "presuntos terroristas" extranjeros que "podrían ser" responsables del asesinato el miércoles último del ex dictador nicaraguense Anastaslo Somoza.

La policía distribuyó las fotos de dos hombres jóvenes y una mujer, pero no dio los nombres de los presuntos culpables que "podrían" ser de origen "rioplatense", según la policía.

Asimismo, la policia dio a conocer el itinerario seguido por otra presunta culpable, la argentina Silvia Mercedes Hodgers, quien partio de Panamá a fines de agosto con destino a Brasil y posteriormente emigró al Paraguay con documentos argentinos, cio el nombre de Renata

olombo. A fines de agosto, dice la policía, arrendó la casa desde la cual los "presuntos terro-

til antitanque chino que puso

fin a la vida de Somoza. En el caso del también presunto culpable, pero asesinado ya por la policia, Hugo Alfredo Irurzun, dieron a conocer un itinerario de su entrada al país, similar a el de la Hodgers.

dar a la captura de los que ultimaron a Somoza.

Hay un severo control de los vuelos internacionales, los vuelos internos paraguayos siguen también sujetos a restricciones

POR MIENTRAS, CIERRE DE FRONTERAS

Entretanto, todo el sector fronterizo paraguayo segula hoy cerrado a todo tráfico, salvo en la zona de Pedro Juan Caballero, frontera norte del Brasil, en donde las autoridades brasileñas han ristas" dispararon el proyec- estado muy dispuestas a ayu-

Uno mas Uno 225.80

Infructuosa búsqueda del comando asesino

▶ Operación rastrillo para capturar a quienes ultimaron a Somoza

ASUNCION, 21 de septiembre (José Fajardo/enviado/AFP, AP, PL y UPI). - La policía difundió hoy las fotografías de dos hombres y una mujer, supuestos integrantes del comando que dio muerte al exdictador nicaraquense Anastasio Somoza, en tanto continuaban infructuosos los operativos de rastrillaje en esta capital y el interior

Sin precisar la identidad de las personas a las que corresponden las fotografías, las fuentes policiales dijeron vagamente que podría tratarse de 'rioplatenses'' (argentinos o uruguayos).

Asimismo la policía informó que la argentina Silvia Mercedes Hodgers, quien habría participado en la ejecución de Somoza, ingresó a Paraguay por Foz de Iguazú, frontera con Brasil, con el nombre de Renata Colombo, el 28 de agosto, y estuvo alojada en un hotel capitalino hasta el día 30.

Previamente había partido de Panamá, según la versión policial, con destino a Río de Janeiro, con pasaporte argentino a nombre de Ana Aguilar. De allí se trasladó a Curitiba (Brasil), pero identificándose como Ana Morales.

Reiteró asimismo la policía que las armas utilizadas en el atentado procedían de Nicaragua y fueron introducidas a Paraguay con la supuesta colaboración de dos funcionarios diplomáticos nicaragüenses aquí, recientemente expulsados por el gobierno del dictader Alfredo Stroessner.

Todo el sector fronterizo, en tanto, continuaba hoy cerrado al tránsito de personas y los vuelos internos dentro del país eran objeto de estrictas medidas de contról.

La represión desencadenada a partir de la muerte de Somoza parece estar centrada en la oposición. Además de los

cientos de opositores detenidos, el diario Patria - órgano del gubernamental Partido Colorado - lanzó una dura crítica al Acuerdo Nacional, alianza formada entre otros por los partidos Comunista y Liberal Radical - por no haber condenado el atentado contra el ex dictador nicaragüense. También la Comisión de Derechos Humanos fue atacada por el periódico, pues la muerte de Somoza -- sostuvo -- suponía "una flagrante violación a los derechos humanos".

Asimismo, un medio de comunicación fue represaliado como consecuencia del hecho. La radioemisora Itapirú, en la ciudad fronteriza Presidente Stroessner, fue clausurada por difundir una entrevista con un miembro de la junta de gobierno de Nicara-

Ante la supuesta detención en Paraguay de miembros del comando que ejecutó a Somoza, la Coordinadora de Solidaridad con las Luchas Antimperialistas exigió en México que el gobierno paraguayo "publique inmediatamente los nombres, nacionalidades y circunstancias de las detenciones. Responsabilizamos al gobierno peraguayo por su vida y exigimos se oton se trato respetuoso de preson políti-

En el exterior, la muerte de Somoza fue comentada anoche por el ministro nicaragüense de Defensa, Humberto Ortega, quien destacó la "perfección" con que actuó el comando ejecutor y dijo que el 'ajusticiamiento" del ex dictador significa "el entierro del somocismo, que ya estaba muerto".